丹後学園

丹後小学校だより

令和4年5月号

http://www1.kyoto-be.ne.jp/tango-es/



丹後学園 京丹後市立丹後小学校

授業参観・PTA 年度初総会、お世話になりました!

4月23日、授業参観、PTA年度初総会、学級懇談会と大変お世話になりました。今般の新型コロナウイルス感染症の関係で、令和2・3年とPTA年度初総会が行われていない状況でしたので、2年ぶりの開催となりました。本年度は会場も多目的スペースから体育館へ変更し感染防止対策を行っての開催ではありましたが、多くのPTA会員の皆様にご参加いただきありがとうございました。また、授業参観では、身体的な距離の確保、密を避ける観点から分散型の開催、廊下からの参観など保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけいたしましたが、その趣旨をご理解いただきありがとうございました。授業参観でもご覧いただいたように、すべての学年で落ち着いた新年度のスタートが切れ、学習・児童会活動に意欲的に頑張っています。

しかし、5月は、子ども達が楽しみにしていたゴールデンウィークもあり、これまで頑張ってきた 気持ちや良い意味での緊張感が途切れるタイミングでもあり、この間気付かずに溜め込んだストレス や疲れが出やすい時期です。この時期、日常のあたり前の行動や会話の中に、子どもからのサインが 隠されているかもしれません。小さなことでも、いつもと違う反応、いつもと違う態度が見受けられ たりすると、それは、子どもからのサインなのかも知れません。

~子どもの様子の変化を感じたら~

〇 子どもの話に最後まで付き合う

子どもの話を最後まで聞いてあげましょう。話の途中で意見したり、諭したりするのではなく、とにかく「聞く」に徹することが大切です。特別なことをするのではく、ほんの数分でも、



子どもとしっかり向き合い、子どもの話を、言葉を「聞いて」あげてください。

〇 規則正しい生活を送る

変化やストレスに負けない健やかな心と体をはぐくむためには、規則正しい生活習慣を身につけることが大切です。 I 日 3 食を摂り、毎日決まった時刻に寝る、起きる習慣づくりをしましょう。大人も夜型生活を避け、子どもが寝やすい環境をつくるようにしてあげてください。

OSNSやゲーム、情報機器について家族で話す機会をつくりましょう。

スマホ・タブレット型端末などの情報機器やSNSが「当たり前」にある現代社会で、禁止するだけでは限界があります。使い方や使用する時間について、ご家庭で「安全な使い方」「使いすぎの防止」について話し合い、ルールをつくってください。また、お子さんが「どのように使っているのか」「どんなゲームをしているのか」定期的に確認してください。

生徒指導上の未然防止にもつながります。

4月・5月の学校目標

◇気持ち良いあいさつ・言葉遣いをしよう!

【5月の主な予定】

2日(月) 丹後学園全体研修会 14:30 下校 心臓検診(I・4年)

- 6日(金)家庭訪問③ 13:20下校
- 12日(木)検尿(13日:予備日)
- 13日(金) あいさつ運動・登校指導 内科検診(全学年)
- 17日(火)眼科検診
- 18日(水) ボランティア読み聞かせ
- 22 日(日) 3年生親子行事 14:00~
- 28日(土)春の運動会(雨天順 29日) ※お弁当持参
- 30日(月)振替休業日

【6月の主な予定】

- 2日(木)検尿(予備日3日)
- 8日(水)市小陸上運動記録会(6年生)
- 12日(日) PTA資源回収(19日予備日)
- 15日(水)あいさつ運動・登校指導
- 16日(木)6年生修学旅行
- 17日(金)6年生修学旅行
- 22日 (水)ボランティア読み聞かせ
- 23日(木)プール指導開始
- 27日(月)~学級懇談会週(~7月8日)

※5月・6月の予定については、急な変更の可能性があります。変更の場合は別途お知らせします。

PTA | 5月14日(土)足型マーク付け

5月18日(水)市PTA年度初総会19:30~(アグリ)

【春の運動会に向けて、異年齢の活動がスタートします】

本年度は5月28日(土)に春の運動会を予定しています。昨年度は新型コロナの影響で春の運動会が開催できず、全校でのリレーカーニバルのみの実施となりました。本年度は取組内容や競技種目の工夫と新型コロナへの感染防止対策を取った上での開催を目指しています。子ども達も運動会に向けて高学年を中心に異年齢(3色のチーム)での活動がスタートします。 | 学期最大の行事でもある「運動会」の成功と全校児童が「やり切った」という達成感が味わえる取組になるように支援していきますので、ご家庭での声かけをお願いします。

運動会の開催にあたり、保護者の皆様には当日のお弁当や見学時における場所の指定などご協力を お願いすることとなりますが、ご理解いただきますようお願いいたします。

【1年生歓迎行事】

4月21日(木)朝の時間を使って、1年生の歓迎会を行いました。コロナ禍という事も考え、在校生から1年生へメッセージを伝える方式で行いました。例年だと1年生と一緒に遊んだり、交流する場面を設定しますが、今回は全校児童が集まって1年生を歓迎する事を最大の目的にしました。歓迎会を進行する児童会本部や5・6年生は相談や協力しながら進めていきました。



【学校からのお願い】

PTA年度初総会でもお願いいたしましたが、プライバシー並びに個人情報の保護の観点から学校が撮影写真・動画については校内における児童への指導や記録用としての使用を目的に撮影等を行っています。その為、学校からの写真・動画の提供は行いませんのでご理解いただきますようお願いいたします。